

OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Mario quiere control remoto

La precipitada sucesión presidencial en Morena tendrá ecos sórdidos en el Palacio Legislativo.

Mario Delgado no piensa soltar el control de la bancada de Morena en San Lázaro, lo que augura fuertes tensiones al interior de la fracción mayoritaria, donde hay diputados afines a grupos diferentes

Cuando asumió la dirigencia del partido, Delgado ya dejó a Ignacio Mier como coordinador parlamentario y ahora quiere imponer a otro diputado que le reporta, Sergio Gutiérrez Luna, como presidente de la Mesa Directiva.

Diputados de otras corrientes del partido denuncian voracidad. Demandan que haya una votación secreta y sin la mano negra de las encuestas.

Si la resistencia crece el asunto terminará en el escritorio del presidente López Obrador, que en estos lances de Morena tiene la última palabra.

Consulta sin "ex presidentes"

A partir de hoy, 15 de julio, arranca la promoción oficial sobre la consulta popular del primero de agosto sobre decisiones tomadas por actores políticos del pasado.

No es una demanda ciudadana, es un capricho presidencial.

Para que la consulta tenga efectos vinculantes requiere la participación de al menos el 40 por ciento de los ciudadanos inscritos en la lista nominal que es un meta casi imposible.

Además de que en la pregunta que se hará los ciudadanos no aparece el término "ex presidentes" como era el deseo de Palacio Nacional. El consejero Ciro Murayama recordó que para la SCJN es inconstitucional poner los nombres de los ex mandatarios, por lo que no aparecerán ni en la propaganda ni en la boleta.

Se avizoran nuevos jaloneos entre Morena y el INE.

Cambiar lo que no funciona

La ofensiva del CJNG en contra de localidades de Michoacán ubicadas en Tierra Caliente, en las que operan bandas delictivas contrarias al Mencho, no cesa.

Va una semana completa de tiroteos en lugares como Penjamillo, Gabriel Zamora, Tarecuato, Aguililla, Tepalcatepec y Buenavista, entre otros, sin que los cuerpos de seguridad estatales y federales sean capaces de evitarlos.

Si se sigue una estrategia la evidencia es que no funciona y urge instrumentar una diferente.

Los pobladores hacen notar que el meollo del asunto no es mayor presencia de fuerzas federales, que las hay, sino que trabajen de modo distinto.

La situación tiende a deteriorarse y los convoyes con blindajes hechizos comienzan a verse con escalofriante regularidad.

La peor cara

Hace un par de semanas Ulises Ruiz presumió contar con pruebas contundentes para expulsar del PRI a Alito y a Rubén Moreira por graves irregularidades.

Ayer el que fue expulsado del PRI fue el propio ex gobernador de Oaxaca. El propio afectado lo dio a conocer.

Lo curioso es que en su mal viaje Ulises se dijo víctima de un acto de "fuerza bruta". Lo dijo él, que hace unos días bloqueó por la fuerza, pedradas, palazos y disparos, las instalaciones de ese partido en Insurgentes Norte.

Ruiz dice que acudirá a los tribunales. Lo claro es que el PRI está presentando al electorado su peor cara, la de

grupos gansteriles pelándose lo que queda del botín.

Para que la consulta tenga efectos vinculantes requiere la participación de al menos el 40 por ciento de los ciudadanos inscritos...

